

Antrag Nr. 20-O-13-0011

CDU

Betreff:

Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt, die hausärztliche Versorgung in Frauenstein sicherzustellen, und diese im Sinne der Frauensteiner Bürgerinnen und Bürger zu ergreifen.

Dabei könnten insbesondere monetäre und soziale Anreize sowie Möglichkeiten der Digitalisierung berücksichtigt werden.

Begründung:

Bis Februar 2020 waren in Frauenstein zwei Hausärzte tätig, wodurch die rechnerische Grundversorgung mit Hausärzten in Frauenstein sichergestellt war. Nachdem eine der beiden Hausärzte in den Ruhestand gegangen ist, ist - ähnlich wie in vielen östlichen Ortsteilen Wiesbadens - auch Frauenstein rechnerisch unterversorgt.

Gerade ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger sind auf ein wohnortnahes Angebot an Hausärzten angewiesen und oftmals sind auch Hausbesuche unabdingbar. Dies kann durch lediglich einen Hausarzt in Frauenstein nicht geleistet werden.

Wiesbaden, 05.03.2020